

2

**PÁGINA** 

23/11/2022

**FECHA** 

**COLUMNAS ARTÍCULOS** 

**SECCIÓN** 



# Sacapuntas



#### NOMBRE EN DOS LINEAS

## CABEZA DE VACA, POR UNESCAÑO

Nos cuentan que este miércoles se emitirá la convocatoria para la elección extraordinaria de un senador correspondiente a la primera fórmula de mayoría relativa del estado de Tamaulipas. Es muy probable, nos dicen, que el exgobernador de la entidad, Francisco Javier García Cabeza de Vaca se registre como aspirante, pues no tiene ningún impedimento federal.



RICARDO MEJÍA BERDEIA

## GUADIANA NO LEVANTA

) Quien se perfila hacia otra derrota en Morena es el senador Armando Guadiana, aspirante a la candidatura al gobierno de Coahuila, Ciertamente quedó dentro de los cuatro finalistas, pero nos platican que su nivel competitivo no le da para ganar. De hecho, en los sandeas internos. el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, es el puntero.

## TRIBUNAL DA LA RAZÓN A HERALDO MEDIA GROUP



- Heraldo Media Group quedó como único operador y dueño de la marca El Heraldo de México Décimo Primer Tribunal Colegiado en Materia Civil del Primer Circuito negó
- a Ricardo Henaine Mezher V Roberto Henaine Buenrostro el amparo que promovieron para despojarla de manera ilegal a su legítimo propietario: el grupo empresarial de Angel Mieres, guien fue representado por Bufete Holguin y Abogados, de Antonio Holguin Acosta



BORIC ATERRIZA EN EL AFA

### CABRIEL BORIC

Llegó a México el presidente de Chile, Gabriel Boric, para realizar una visita de Estado, en la que se reunirá con el presidente López Obrador, tendrá encuentros con empresarios en un hotel de la ciudad v depositará una ofrenda floral en el Monumento Héroes de la Patria. Pero la nota es que su avión aterrizó anoche en el AIFA.



PIEDRA DURA DE ROFR

#### ROSARIO PIEDRA

La titular de la CNDH, Rosario Piedra, insiste en acusar al INE por hechos ocurridos... ¡hace 70 años! Ayer, ante diputados, defendió su recomendación en favor de la reforma electoral, para no repetir, dijo, el fraude electoral de julio de 1952. Nadie la movió de ahí, aunque el Instituto se fundó en 2014.